

[Jeux vidéo](#)[Gastronomie](#)[Cinéma](#)[Musique](#)[Livres](#)**Ernolsheim-lès-Saverne**

## Conférence : « Les directives anticipées »

« Parler de la mort, n'a jamais fait mourir personne ». S'il fallait retenir une seule phrase de la conférence "Les directives anticipées" données par le docteur Anna Simon, c'est celle-ci.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 14 mars 2023 à 18:54 - Temps de lecture : 1 min



Claude Lemmer et le docteur Anna Simon ont parlé de la fin de vie et de l'association JALMALV. Photo DNA

Une cinquantaine de personnes s'étaient déplacées vendredi dernier à la salle festive où l'équipe d'animation de la bibliothèque avait invité l'association JALMALV (Jusqu'à la mort accompagner la vie) et le D<sup>r</sup> Anna Simon.

Tout au long de son intervention, cette dernière a insisté sur l'anticipation. Encore faut-il connaître les questions qu'il faut se poser pour laisser une réponse, un souhait, à ceux qui se les posent. Une fois les directives clairement exprimées par écrit, signées et datées, le corps médical doit s'y tenir. Les soins palliatifs ont également été abordés lors de la soirée.

Cette conférence a aussi permis à Claude Lemmer de présenter l'association JALMALV et les actions de ses bénévoles dans les établissements hospitaliers et auprès des particuliers. Ce sont des interventions d'accompagnement et d'écoute qui permettent aux malades de garder « contact » jusqu'à la fin.

**Newsletter sorties et loisirs :** Chaque vendredi, découvrez nos sélections d'activités et sorties pour inspirer vos week-ends.

[JE M'INSCRIS](#)